

MEDIEN INFORMATION

Michael Mack präsentiert Staatssekretär Dr. Patrick Rapp VR-Experience YULLBE

Bei der internationalen Ausstellung für Caravan, Motor & Touristik (CMT) in Stuttgart informiert das Europa-Park Erlebnis-Resort über sein vielfältiges Angebotspektrum – von Deutschlands größtem Freizeitpark und der Wasserwelt Rulantica bis hin zu den sechs parkeigenen Hotels, YULLBE und Eatrenalin. Mit seinem interaktiven Messestand lockt der Europa-Park nicht nur zahlreiche Besucher an, sondern auch den Staatssekretär im Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus des Landes Baden-Württemberg Dr. Patrick Rapp. Im persönlichen Gespräch mit dem geschäftsführenden Gesellschafter des Europa-Park Michael Mack zeigte er sich beeindruckt von der Virtual-Reality-Sensation YULLBE, die seit der Eröffnung im Jahr 2020 einen beachtlichen Siegeszug angetreten hat und die Teilnehmer mit außergewöhnlichen Abenteuern begeistert. Bei YULLBE GO stellen sich die Gäste alleine spannenden Herausforderungen in der virtuellen Realität. Die CMT ist die weltweit größte Publikumsmesse für Tourismus und Freizeit und findet noch bis zum 22. Januar statt. Der Europa-Park präsentiert sich in Halle 6, Gang C, Stand 6C53.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse